

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Creció 11.1% crédito a vehículos nuevos y cayó 38.1% importación de usados entre enero y abril de 2017

- **A TRAVÉS DE UN FINANCIAMIENTO SE COLOCÓ EL 69.4% DE AUTOMOTORES NUEVOS EN ESTOS PRIMEROS CUATRO MESES DEL AÑO**
- **LA INTERNACIÓN DE USADOS EXTRANJEROS EQUIVALIÓ AL 7.7% DE LOS CERO KILÓMETROS VENDIDOS DURANTE EL 1ER. CUATRIMESTRE**
- **PARA EL SEXTO MES DE 2017 SE ESPERA COLOCAR MÁS DE 131 MIL AUTOMOTORES NUEVOS EN LA REPÚBLICA MEXICANA**

MÉXICO D.F. A 6 DE JUNIO DE 2017.- En el primer cuatrimestre de este año, 341 mil 938 unidades cero kilómetros se vendieron mediante financiamiento, 34 mil 154 más en comparación al mismo lapso de 2016, un avance de 11.1%, expuso Guillermo Rosales Zárate en Conferencia de Prensa.

“Esta cifra está 43.1% por encima de lo alcanzado en 2007, cuando se colocaron 238 mil 975 automotores”, puntualizó el director general adjunto de la AMDA.

Por tipo de crédito, los ofertados por Financieras Especializadas tuvieron una participación de mercado de 71.3% con 243 mil 651 vehículos; le siguió Bancos con 24.2% y 82 mil 915 unidades; mientras que Autofinanciamiento quedó con 4.5% y 15 mil 372 automotores.

“Del total de ventas entre enero y abril de 2017, se financiaron el 69.4 por ciento”, detalló.

En cuanto a la internación de vehículos usados extranjeros desde Estados Unidos y Canadá, el también vocero de la AMDA afirmó que durante el primer cuatrimestre de 2017 se importaron 38 mil 132, lo que representó una baja de 38.1% con 23 mil 455 unidades menos.

“Esto equivalió al 7.7% del total de automotores nuevos comercializados en el mismo lapso”, apuntó.

Sobre la colocación de unidades nuevas en los primeros cinco meses del año, el representante de AMDA insistió en el avance de 4.8% con 615 mil 641, 28 mil 321 automotores más.

Por segmentos, Camiones Pesados incrementó 21.7% con 836 vehículos, 149 más respecto al mismo enero-mayo de 2016; Subcompactos subió 7.8% con 225 mil 407 unidades, 16 mil 384 adicionales; Usos múltiples avanzó 7.4% con 131 mil 587, 9 mil 84 más; Compactos alcanzó 1.8% con 141 mil 216 (2 mil 438 adicionales); Camiones ligeros varió 1.5% con 82 mil 140 (mil 232 más) y Lujo avanzó 0.8% con 30 mil 658 (250 adicionales); en contraste, Deportivos se contrajo 24.3% con 3 mil 797 automotores, mil 216 menos.

“Para junio de 2017 auguramos colocar 131 mil 464 unidades cero kilómetros”, adelantó Rosales Zárate.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 800 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).